Ein Festprogramm mit vielen bunten Facetten

ALTSTADTFEST Straßenmalerei und eine eigene Bühne des Jugendhauses gehören in diesem Jahr zu den Neuerungen

Sicherheitskonzept soll unbeschwerten Festspaß gewährleisten. Am Sonntag tritt Margot Hellwig auf.

VON CHRISTOPH HINZ

JEVER – Die größte Party des Jeverlandes ist eröffnet, seit gestern Abend ziehen Tausende durch Jevers Innenstadt und folgen den Klängen der Rockmusik von Bühne zu Bühne bis zum Jever-Partyturm und zurück. Zur Eröffnung, die wieder einmal ein bisschen anders als sonst verlief, zeigte sich Angela Dankwardt so begeistert, dass sie die Partycligeistert, dass sie die Partycli-que aus Dinslaken zum an-schließenden Empfang ins Rathaus einlud. Schrotttrommler und

und Schulkinder-Rap waren nur der Vorgeschmack auf ein ro-ckiges Festprogramm – Live-Bands werden auch heute und morgen dem Motto "Fräulein Maria rockt" gerecht. Doch damit nicht genug. Die Stra-Benmalerinnen Lydia Hitzfeld und ihre Tochter Vanessa sind vor der Spielwelt bereits eifrig mit ihrem 3-D-Gemälde be-schäftigt. Das Jugendhaus Je-ver ist erstmals mit einer eige-nen Bühne auf dem Hopfen-karree präsent, wo junge karree präsent, wo junge Bands zeigen können, was sie

Bands zeigen können, was sie drauf haben.
Sicherheit geht vor, darum sind Streifen der Polizei, des Jugendamtes und des Ordnungsamtes überall unterwegs. Heute Vormittag wird der große Kinderflohmarkt auf dem Kirchplatz wieder Massen anziehen, und am Sonntag ist der Seniorennachmittag ein Anziehungspunkt für die ältere Generation.





Zwei der lustigen Lüneburger Schrotttrommler – sie mischten den Kirchplatz zur Eröffnung mit temperamentvollen Rhythmen auf.